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GULTEN TEPE (ГУЛЬТЕН ТЕПЕ):  Здравствуйте, всем доброе утро, добрый день, добрый вечер.  

Говорит Гультен Тепе из команды поддержки ICANN GAC.  Добро 

пожаловать на заседание GAC ICANN67, а именно совещание с 

Правлением ICANN, которое проходит во вторник, 10 марта 2020 

года в 19:45 по универсальному координированному времени, 

аудио в Zoom на английском языке.  Чтобы получить доступ к 

французскому или испанскому языку, пройдите по ссылкам на 

потоковое видео, размещенным на главном веб-сайте ICANN67, 

странице повестки дня каждой сессии, а также в приглашениях в 

календаре, отправленным вам.  Мы не будем делать перекличку 

сегодня, чтобы сэкономить время, но посещаемость участников 

будет отмечена и доступна в приложении к коммюнике ICANN67 и 

протоколу.  Признавая, что это открытые заседания, и что другие 

члены сообщества ICANN могут присутствовать на них.  Руководство 

и персонал GAC призывают всех, кто является представителем или 

наблюдателем GAC, обновить ваше имя участника в комнате Zoom, 

добавив GAC в скобки после вашего имени.  Вы можете 

использовать способ, при помощи которого я печатаю свое имя в 

качестве примера.  Это поможет нам определить участников сессии 

GAC, вести точные записи о посещаемости и упростить очередь для 

комментариев и вопросов участников во время этой сессии.  Если 

вы хотите задать вопрос или сделать комментарий на английском, 
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французском или испанском языках, введите его в чате, начав и 

завершив предложение вопросом или комментарием, и, если 

возможно, сделайте его коротким.  Вопросы на французском или 

испанском языках будут переведены на английский язык и 

зачитаны вслух нашим менеджером по дистанционному участию, 

Юлией Шарволен.  Сотрудники будут помещать периодические 

напоминания о процессе в чате комнаты Zoom.  Если вы находитесь 

в комнате Zoom и хотите выступить, вы можете поднять руку, и мы 

будем предоставлять вам право голоса в порядке очереди.  И, 

пожалуйста, указывайте свои имена не только для целей [sic: 

транспортировки], но и для того, чтобы переводчик мог 

идентифицировать вас в потоковом аудио.  Пожалуйста, также 

говорите четко и с разумной скоростью, чтобы обеспечить точный 

перевод.  В заключении, эта сессия, как и все другие действия 

ICANN, регулируется Стандартами ожидаемого поведения.  Я 

оставлю ссылку на эти стандарты в чате для вашей справки.  Я 

передам слово председателю GAC, Манале Исмаилу. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Гультен.  Всем 

добро пожаловать.  Доброе утро, добрый день, добрый вечер.  

Сейчас мы начнем совместное заседание GAC с Правлением.  Это 

совещание запланировано на один час.  И я хотела бы начать с 

приветствия всех членов Правления, которые присоединились к 

нам на эту первую в истории дистанционную встречу.  В этот раз 

наша повестка немного длиннее, чем обычно.  Поэтому без лишних 

слов я спрошу, есть ли какие-либо вступительные замечания со 

стороны Правления, прежде чем мы начнем с нашей -- 



ICANN67 ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ – Совместное заседание: Правление ICANN и GAC      RU 

 

Страница 3 из 31   

   

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Просто хотели бы еще раз подчеркнуть нашу 

признательность GAC и его работе, а также очень рад, что мы нашли 

способ, при котором мы все время вместе работаем над 

улучшением взаимодействия.  Для этого [неразборчиво] 

обязанности сопредседателей разделяют Беки и Манал.  Сказав это, 

я с нетерпением ожидаю наше обсуждение, не лично, а отдаленно, 

но давайте сделаем все возможное.  Буду рад ответить на ваш 

первый вопрос, Манал. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Маартен.  И да, мы 

не смогли провести нашу встречу BGIG в это время, но с 

нетерпением ждем возможности что-то организовать даже в 

межсессионный период.  С учетом вышесказанного, можем ли мы 

перейти к следующему слайду, пожалуйста, чтобы мы могли начать 

с областей и тем, представляющих интерес для GAC, и я снова 

благодарю Правление за их гибкость, что мы можем начать с 

вопросов GAC, а затем если время позволит, мы заслушаем вопросы 

Правления. 

Итак, первая тема - сделка PIR.  И, как вы все знаете, эта тема 

привлекла большое внимание GAC.  Мы получили просьбу добавить 

это в повестку нашей сегодняшней встречи, и вчера у нас была 

очень интересная дискуссия, члены также приняли участие в 

первом публичном форуме, посвященном этой теме, и я 

воспользуюсь возможностью также поблагодарить Горана за 

ответное письмо, в котором также отмечался открытый форум для 
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коллег GAC.  Итак, способность организации ICANN 

продемонстрировать, что соображения глобального общественного 

интереса тщательно оцениваются и защищаются в контексте 

предполагаемой транзакции PIR, важна для организации.  При 

оценке транзакции PIR ICANN должна продемонстрировать свою 

приверженность участию всех заинтересованных сторон со стороны 

всех частей сообщества. 

Поэтому, учитывая это, GAC хотел бы знать, как ICANN будет 

учитывать вклад сообщества многих заинтересованных сторон при 

оценке транзакции.  И позвольте мне спросить, следует ли мне 

зачитать все вопросы и затем передать вам слово или вы хотите 

ответить на них один за другим. 

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Как вы предпочитаете.  Я вижу вопросы и 

даже могу их зачитывать, чтобы мы не прерывались.  Спасибо за эти 

вопросы, ICANN, Правление и [неразборчиво] постоянно призываем 

[неразборчиво] обратную связь от сообщества .org.  Мы понимаем, 

что у PIR есть свой собственный [неразборчиво] открытый подход, и 

в отношении будущих обязательств Правление и организация 

ICANN с нетерпением ждут понимания PIR и учета этих 

комментариев.  Второй вопрос о том, что мы делаем для защиты 

интересов мировой общественности в отношении этой транзакции с 

точки зрения доступности и свободы выражения и защиты 

конфиденциальности, просто хочу сказать, что мы рассматриваем 

общественные интересы, как часть каждого принимаемого нами 

решения, и общественный интерес, вероятно, шире, чем три 
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термина, которые GAC поднимает здесь.  [неразборчиво], учитывая 

все аспекты рассмотрения запроса на изменение контроля, включая 

его дополнительные вопросы к PIR, вопросы, заданные мной 

[неразборчиво] председателю Правления и общественный форум, 

на котором мы спрашивали мнение сообщества.  Как вы только что 

упомянули, весь этот вклад сообщества задокументирован и таким 

образом рассматривается.  Мы также продолжаем призывать PIR 

получать обратную связь от его сообщества.  Далее есть ли какие-

либо промежуточные результаты проверки, проведенной ICANN, 

которые были упомянуты в первоначальном ответе ICANN 

председателю GAC?  Промежуточных результатов нет.  ICANN 

рассмотрит запрос на основе всей полученной информации, и, как, 

возможно, GAC знает, только на прошлой неделе мы получили 

дополнительные заявления от PIR в ответ на дополнительные 

вопросы по транзакции и [неразборчиво] оценили эту информацию 

в настоящее время вместе со всей другой полученной 

информацией.  Так что промежуточных результатов нет, но будет 

конечный результат. 

Правление ICANN рассматривает возможность [неразборчиво] 

согласие на транзакцию?  На данный момент все варианты остаются 

открытыми, мы готовы принять во внимание все факты, прежде чем 

пришло время принимать решение.  Какие критерии будет 

использовать Правление ICANN для оценки PIC, обязательств по 

обеспечению общественных интересов, и как мы будем применять 

эти критерии [неразборчиво], чтобы гарантировать, что они служат 

общественным интересам?  Мы постоянно и открыто призываем 

PIR запросить мнение сообщества .org по этому вопросу, мы 
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понимаем, что PIR в настоящее время имеет свой открытый форум 

по публичным обязательствам, в котором это упоминается, и 

Правление ICANN с нетерпением ждет понимания того, как PIR 

принимает эти комментарии в рассмотрение и реагирует на них.  

Очевидно, что окончательное предложение нам еще предстоит 

сделать.  Поэтому я надеюсь, что это послужит более подробными 

ответами на вопросы, касающиеся PIR, и мы знаем [неразборчиво] 

интерес, и мы это ценим. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Маартен, на этом 

позвольте мне предоставить слово коллегам, если есть какие-либо 

последующие комментарии от коллег GAC?  Хорошо.  Если нет, то 

еще раз спасибо Маартену за ответы, и теперь мы можем перейти к 

следующей теме, представляющей интерес.  Каковы последующие 

процедуры для новых gTLD, мы не могли бы сменить слайды, 

пожалуйста.  И это было приоритетом для нашей повестки на этом 

удаленном заседании, у нас прошли замечательные обсуждения в 

GAC, а также в рабочей группе по последующим процедурам, и 

особая благодарность также сопредседателям рабочей группы.  

Таким образом, учитывая приоритет этой работы для правительств 

во время ICANN67, участие GAC по этой теме объединяет семинар-

практикум по наращиванию потенциала, несколько пленарных 

обсуждений и пилотный проект для поощрения участия GAC в 

виртуальных рабочих сессиях PDP последующих процедур.  В ходе 

недели конференции в координации с руководством рабочей 

группы GNSO по SubPro PDP GAC рассмотрит и обсудит несколько 

приоритетных областей политики новых gTLD, включая закрытые 
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атрибуты, обязательства по обеспечению общественных интересов, 

роль заблаговременных предупреждений и рекомендаций GAC, 

программу поддержки кандидатов, и приложения для сообщества.  

В результате сложности SubPro PDP и постоянной проблемы GAC, 

чтобы быть в курсе охвата и глубины обсуждений политики, GAC 

просит, чтобы Правление и организация ICANN поделились своей 

подготовкой к будущему раунду, поскольку это может помочь GAC с 

мышлением на будущее и планированием. 

Вы не могли бы перейти к следующему слайду?  Может ли 

Правление предоставить обновленную информацию о внутреннем 

процессе Правления и работе ICANN по подготовке к будущему 

раунду программы ввода новых gTLD и о том, ожидает ли 

Правление какие-либо конкретные или целевые действия, 

связанные с взаимодействием Правления с GAC в целях 

обеспечения бесперебойного будущего раунда программы новых 

gTLD?  И я остановлюсь здесь на этом вопросе, прежде чем мы 

перейдем к следующему. 

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Я передам это Беки, которая выступит со 

стороны Правления. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Большое спасибо и извиняюсь за опоздание, у меня были 

технические трудности с входом. Большое спасибо за вопросы.  

Аври расскажет о работе, которая сейчас проходит над политикой 

новых gTLD. 
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AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Да, спасибо, Беки, мы действительно стали достаточно активными 

как в Правлении за последний год, так и даже больше в последнее 

время в организации.  По сути, в Правлении мы начали 

пересматривать аспекты, мы запланировали регулярные 

обсуждения различных вопросов, аналогичных тем, которые вы 

просматриваете, будь то закрытые атрибуты, поддержка кандидата 

и другие типы вопросов, представляющих общественный интерес.  

Таким образом, мы будем обсуждать это на протяжении 

определенного количества времени.  Правление назначило двух 

посредников в SubPro, и это Беки и я, поэтому мы будем 

внимательно следить за ними и фактически уже следим.  Я на 

самом деле очень рада видеть степень работы, которую выполняет 

GAC, и Правление очень благодарно за это, потому что члены GAC, 

очевидно, стали очень активными участниками в этом, и видеть 

работу, которую вы делаете за кулисами, обнадеживает.  Таким 

образом, Правление периодически получает брифинги о работе, 

проводимой в организации, для подготовки, о работе, 

выполняемой как с точки зрения финансового планирования, так в 

части обработки заявок.  И мне бы очень хотелось, чтобы Горан -- 

 

GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Большое спасибо.  Исходя из цели, поставленной мне 

Правлением, - структуры управления для подготовки организации к 

оперативной готовности.  - принятие решений для обеспечения 

своевременных решений и обеспечения того, чтобы 

финансирование, которое будет предоставлено, не выходило за 
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рамки бюджета.  Таким образом, по сути, мы начинаем это 

готовить.  У нас уже есть внутренние собрания, на которых мы 

прорабатываем все, что можно открыть и делаем это, пока SubPro 

находится в ожидании политики, установленной сообществом.  

Спасибо. 

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Спасибо, Горан, и в рамках вопроса вы спрашивали о Правлении и 

деятельности GAC.  Беки, вы не могли бы немного об этом сказать. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Да, и как уже говорила Аври, мы проводим серию дискуссий в 

Правлении.  Я уверена, и я знаю, что мы следили за работой GAC, 

что вы изучаете различные вопросы через рабочую группу GAC-

Правление, мы можем поговорить о способах, с помощью которых 

мы могли бы облегчить обмен информацией и мнениями, и 

обеспечить получение консультаций по деятельности на 

протяжении всего этого процесса, мы с Маналой тесно работали 

над этим, и я думаю, что мы можем использовать это как средство, 

чтобы понять, каким образом мы можем лучше поделиться своими 

взглядами и услышать мнения GAC, по мере того, как эта работа 

продолжается.  

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Спасибо, Беки, я думаю, что я хотела бы закончить эту последнюю 

часть в основном, сказав, что по мере продвижения вперед мы, 

безусловно, очень открыты ко всем предложениям о том, как мы 

можем улучшить этот процесс подготовки по мере его выполнения.  
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Мы очень доверяем текущему графику для PDP, поэтому мы 

действительно серьезно готовимся к этому [неразборчиво] и будем 

активно анализировать проект окончательного отчета, когда он 

выйдет.  Таким образом, я вернусь к -- я не знаю, к чему -- 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Да, спасибо.  Есть ли вопросы по этой части? 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, я вижу, что Кавусс поднял 

руку. 

 

ИРАН:   Да, спасибо большое, Правление.  Я надеюсь, что Манал передала 

вам нашу признательность за очень мудрое решение, которое вы 

приняли, чтобы преобразовать физическое собрание в виртуальное 

собрание для безопасности всего сообщества.  Мы очень и очень 

благодарны вам, это было очень фундаментальное и критическое 

решение, которое вы приняли, и мы благодарны за это. 

Теперь, в присутствии Маартена, Аври и Беки, позвольте мне 

поделиться с вами своими мыслями.  Люди спрашивали меня, 

почему GAC предоставляет свои вопросы в письменной форме 

Правлению ICANN.  И почему Правление ICANN не дает ответ в 

письменной форме в дополнение к тому, что они предоставляют в 

устной форме.  Поэтому могу я попросить вас об уступке, если это 

вас не побеспокоит, если это не представит для вас проблемы, 

любезно предоставьте письменные ответы на каждый из вопросов, 
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которые мы задали, ваши ответы могут быть не длиннее наших 

вопросов.  Поскольку в коммюнике у нас есть текст, в котором 

говорится о следующих вопросах, поднятых с Правлением ICANN, 

но у нас никогда не было никакого ответа на любой из вопросов, 

Правление ответило на вопрос, но какой ответ был дан, мы не 

знаем.  Это должен быть взаимообмен.  Если вы ожидаете, что мы 

предоставим вам наши вопросы в письменном виде, мы также 

будем просить вас об уступке и предлагаем вам рассмотреть 

возможность предоставления вашего ответа на каждый из вопросов 

даже в самых кратких действиях и формах.   

Поэтому как вы считаете, Маартен, это возможно, вы можете 

посоветовать членам правления предоставить ответ, кто бы ни 

отвечал на вопросы, в письменной форме, это должно быть 

записано в коммюнике, когда мы говорим следующие вопросы.  

Извините, я прошу прощения за это, но это то, чего действительно 

не хватает.  Все в этом мире взаимно.  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо.  Я жду, если Маартен пожелает ответить. 

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Безусловно, если Кавусс просит, я отвечу.  

Ваша точка зрения принята, и, к счастью, у нас сейчас даже есть 

стенограмма этой сессии, которая значительно упростит весь 

процесс.  Поэтому я думаю, что в этом случае мы будем рады это 

сделать.  И поскольку мы также научились ценить нашу процедуру с 

помощью системы показателей, я думаю, что после разговора 
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письменная запись имеет ценность.  Таким образом, по этому 

пункту, вы их получите.  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо, Маартен.  Мне кажется, что второй вопрос, который здесь 

задается, может ли Правление поделиться своими мыслями 

относительно того, как и когда оно подойдет к задаче определения 

того, были ли рекомендации по пересмотру CCT и предыдущие 

опасения GAC должным образом учтены в будущих предложениях 

политики последующих процедур.  Мы, конечно, 

взаимодействовали с GAC по рекомендации из Монреаля.  Мы 

внимательно следим за работой последующих процедур, включая 

многие рекомендации CCT, которые влияют на эту работу.  

Очевидно, что мы не в состоянии предвосхитить результат, но я 

думаю, что мы будем продолжать внимательно следить за этим и 

взаимодействовать с GAC в интерактивном режиме по этим 

вопросам и по этим рекомендациям, поскольку вопросы 

рассматриваются и, как мы надеемся, будут решены с помощью 

последующих процедур PDP.  Таким образом, мы внимательно 

следим за этим.  Мы не можем предвосхитить, но мы полностью 

осведомлены о рекомендациях GAC по этому вопросу. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Беки, и за ваше 

предыдущее предложение поработать с нами через BGIG, вы знаете 

о последующих процедурах в январе.  Есть что-то еще по 

последующим процедурам?  Хорошо.  Если нет и если члены 

правления не возражают, я получила запрос на слово от 
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Европейской комиссии по .org.  Вы не против того, чтобы мы 

вернулись к теме .org? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Пожалуйста, говорите. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Беки.  Оливьер, пожалуйста. 

 

ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ:   Спасибо, Манал.  Оливьер Брингер из Европейской комиссии, для 

протокола.  Большое спасибо за организацию общественного 

форума вчера, я думаю, что когда мы обсуждали этот вопрос, все 

комментарии в GAC указывали на это позитивное развитие 

событий.  Также большое спасибо за вашу прозрачность в 

переписке, которую вы ведете с PIR, и о ходе вашей оценки.  Я 

нахожу обнадеживающим, что вы подтвердили, что вы примете во 

внимание общественный интерес к вашей оценке сделки, а также 

что все варианты открыты в отношении результатов оценки.  

Поэтому у меня есть один конкретный вопрос.  Маартен, вы 

несколько раз сослались на собственное проведение консультаций 

с общественностью PIR.  В частности, в отношении PIC, вы 

упомянули PIR и запрос информации от сообщества .org о PIC, 

поэтому я хотел бы знать, является ли это для вас основным 

каналом для получения информации от сообщества или вы 

планируете делать это внутри ICANN на основе общественного 

форума, например, который проходил во время ICANN67, чтобы 
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иметь некоторый постоянный диалог, структурированный диалог, в 

то время, когда вы оцениваете транзакцию? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Я попрошу Маартена ответить. 

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Спасибо, Оливьер.  Мы с нетерпением 

ожидаем результатов консультаций PIR, которые, без сомнения, 

они учтут, когда придут с окончательным предложением по этому 

вопросу.  Но, может быть, JJ может помочь в этом, чтобы объяснить, 

как это работает. 

 

GÖRAN MARBY [ГОРАН МАРБИ]:   Для протокола говорит не JJ.  Если к договору с PIR будут 

добавлены договорные положения, мы обычно проводим 

общественные консультации по поводу этих изменений в договоре. 

 

MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Спасибо за добавление.  Манал, передаю 

вам обратно слово. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо.  Я вижу, что Пол 

поднял руку, Пол из СК, пожалуйста. 
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PAUL BLAKER [ПОЛ БЛЕЙКЕР]:   Да, спасибо, Манал.  Я хотел бы вернуться к вопросу о проверке 

CCT, если вы не возражаете. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Безусловно. 

 

PAUL BLAKER [ПОЛ БЛЕЙКЕР]:   Спасибо за ваш ответ на него.  И я понимаю, конечно, что 

Правление не может предрешать исход последующих процедур 

PDP.  Но я думаю, что наш вопрос заключается в том, знаем ли мы 

результат, поэтому, когда мы узнаем результат, как Правление 

придет к мнению о том, были ли рекомендации по пересмотру CCT 

выполнены или должным образом учтены?  Это вопрос, который 

мы задаем.  И я думаю, что наше беспокойство по этому поводу 

связано с тем фактом, что сам PDP последующих процедур 

обсуждает, действительно ли он несет ответственность за 

некоторые из этих рекомендаций.  Поэтому, когда вы сказали, что 

надеетесь, что SubPro PDP, разрешит эти проблемы, мы немного 

обеспокоены тем, что здесь есть недопонимание, и нам очень 

хотелось бы знать, что мы можем сделать, чтобы избежать проблем 

в дальнейшем.  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо.  Позвольте мне просто сказать, что я думаю, что одна из 

проблем, которые мы отметили и обсудили с вами, одна из 

проблем, связанных с рекомендациями Монреаля, заключалась в 

том, что мы считаем, что, возможно, существует множество 

способов решения некоторых из этих проблем.  И это вполне 
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возможно - я имею в виду все, что политика была формально 

отнесена к соответствующим процессам разработки политики.  И 

мы знаем, например, что группа PDP по последующим процедурам 

ознакомилась с рекомендациями CCT и рассматривает те из них, 

которые относятся к вопросам разработки политики.  Конечно, одна 

из трудностей состоит в том, что CCT определил один набор 

решений проблемы.  Возможно, что в ходе разработки политики 

PDP полностью признает важность проблемы, но определит другой 

подход или решение для этого.  И поэтому в этот момент нам 

придется - я думаю, что нам нужно будет поговорить о том, были ли 

проблемы решены.  Но фундаментальная позиция, в которой мы 

находимся, заключается в том, что мы не можем оценить 

результаты процесса разработки политики до тех пор, пока процесс 

разработки политики не будет завершен, и в этот момент мы 

должны сопоставить этот результат с учетом данных CCT и 

совместно понять, были ли учтены эти опасения.  Кто-то еще хочет -- 

Аври, я вижу, что вы подняли руку. 

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Немного.  Спасибо.  Говорит снова Аври.  Один из аспектов 

заключается в том, что при рассмотрении вопросов, связанных с 

политикой CCT, они были переданы в совет GNSO, и именно совет 

GNSO передал их в SubPro.  Теперь мы будем рассматривать проект 

окончательного отчета SubPro, чтобы узнать, как они решали 

проблемы CCT.  Я также ожидаю, что совет GNSO рассмотрит их, и я 

думаю, что те, что не рассматриваются в SubPro, могут все еще 

нуждаться в рассмотрении советом GNSO другим способом.  

Поэтому-- и между Советом GNSO и SubPro будет обсуждаться 
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вопрос о том, к каким сферам относятся эти вопросы.  Но при 

передаче вопросов политики они были переданы не 

непосредственно SubPro, а совету GNSO, который является 

руководителем процесса разработки политики.  Это то, что я хотела 

добавить.  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо, Аври и Беки. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   GAC начинает свою работу по 

реализации рабочего потока SO / AC.  И заинтересован в понимании 

того, что делает организация ICANN в этом вопросе и что делает 

Правление, чтобы стимулировать эти усилия. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Большое спасибо, и мне кажется, что Аври и, возможно, Тереза 

собираются ответить на этот вопрос. 

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Извините, меня не слышно?  Хорошо.  Я думала, что я отменила 

выключение звука, извините.  Благодарю.  Как вы знаете, мы 

одобрили реализацию WS 2 - я имею в виду, мы получили 

результаты WS 2 и передали их в реализацию.  Еще одна вещь, 

которую мы сделали, - это возобновили взаимодействие с 

командой реализации WS 2, с тем чтобы она по-прежнему была 

доступна в качестве ресурса для организации по мере того, как она 

выполняет работу по реализации.  В настоящее время организация 
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в основном рассматривает реализацию, рассматривает то, что 

необходимо, рассматривает работу, которая уже выполняется, и 

работу, которая должна быть предусмотрена в бюджете для 

продолжения реализации.  И по сути мы ожидаем, что в апреле 

появится новая информация об этой работе.  Прошло всего 

несколько месяцев с тех пор, как все было одобрено, и мы снова 

начали действовать.  Но мы определенно следим за этим сейчас, и 

организация работает над этим.  Горан и Тереза, я не знаю, хотели 

бы вы что-то добавить к тому, что я сказала. 

 

ВЫСТУПАЮЩИЙ:     Спасибо, это общая информация об обзоре, а также тесно 

координируется с Дэвидом [неразборчиво], безусловно, в 

координации с сообществом и [неразборчиво]. 

 

ВЫСТУПАЮЩИЙ:     Я понимаю, что возникают новые --  

 

CHRIS DISSPAIN [КРИС ДИССПЕЙН]:     У нас есть вопрос в чате от Суады.  Он гласит, вы не могли 

бы дать нам более подробную информацию о графике -- 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Я думаю, что мы сможем ответить на этот вопрос лучше после 

получения последней информации в апреле.  У меня сейчас нет 

этой информации.  Тереза, я не знаю, хотели бы вы что-то добавить. 
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THERESA SWINEHART [ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ]:     Что касается рекомендаций, которые координируют 

работу, проводимую в настоящее время, по сравнению с 

рекомендациями, которые необходимо будет включить в будущее 

оперативное планирование и, таким образом, определить -- 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо.  Я надеюсь, что это отвечает -- 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Аври и Тереза.  

Если больше нет желающих выступить, возможно, мы можем 

перейти к следующему важному вопросу.  Доступ к непубличным 

регистрационным данным gTLD. 

[читает] [ссылается на слайд] 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Учитывая это, может ли Правление 

объяснить, какие действия оно предприняло или намеревается 

предпринять для работы со сторонами, имеющими договорные 

отношения, для разработки стандартной формы, основанной на 

рекомендации 3 EPDP, которая может быть использована 

запрашивающими сторонами в промежуточный период? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо большое, Манал.  Крис расскажет об этом. 
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CHRIS DISSPAIN [КРИС ДИССПЕЙН]:   Спасибо, Беки, как отмечалось в [неразборчиво] после 

Монреальского коммюнике, важно, чтобы мы ясно понимали, что 

не можем обязать стороны по контракту использовать конкретную 

форму, но мы можем сотрудничать с реестрами и регистраторами 

для разработки и предоставления добровольной стандартной 

формы, которая может быть применена для запроса доступа, и 

активно предоставлять эту формы людям для использования после 

утверждения реестрами и регистраторами.  Поэтому мы активно 

рассмотрели этот совет из Монреальского коммюнике в январе и 

согласились с тем, что нам следует начать совместную работу.  Это 

еще не началось, но мы рады содействовать тому, чтобы стороны 

по контракту были готовы прийти к столу обсуждения, и мы будем 

держать вас в курсе соответствующей работы, спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Крис.  Есть ли 

какие-либо комментарии по этой теме? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Я хотела бы отметить, что Грэм [неразборчиво] из группы 

заинтересованных сторон-регистраторов предоставил руководство 

в отношении минимально необходимой информации для 

закрытого запроса данных, так что это шаг в направлении 

осуществления этого. 

  

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Беки.  И я также 

хотела бы обратить внимание всех на комментарии Джеффа 
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Неймана в чате также по этой же теме.  Поэтому, пожалуйста, не 

забудьте прочитать комментарии в чате.  Таким образом, 

следующий пункт - это (искаженное аудио) текущие действия по 

[чтению] [см. слайд], GAC приветствует принятие Правлением 

рекомендаций, касающихся мониторинга эффективности доступа к 

WHOIS для правоохранительных служб и связанных с ними 

организаций.  Это просто заявление.  Есть ли какие-либо 

комментарии от моих коллег из GAC или какие-либо реакции от 

Правления, или мы будем двигаться дальше? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Если только Крис хочет еще что-то сказать, я думаю, что у нас с 

Правлением нет вопросов. 

 

CHRIS DISSPAIN [КРИС ДИССПЕЙН]:   Нет, я думаю, это все.  Мне нечего добавить, спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо.  Тогда я думаю, что 

на этом мы завершили вопросы GAC к Правлению.  Если я что-то 

упустила, я призываю коллег GAC сообщить об этом. Если нет, то мы 

можем предоставить свои взгляды по вопросам, заданным 

Правлением, группам интересов. 

Да -- я извиняюсь, я проверяю чат.  Итак, первый вопрос - это 

ключевые приоритеты для действий групп интересов ICANN в 2020 

году, и у GAC есть четыре приоритета политики измерения на 2020 

год, и это последующие процедуры новых gTLD.  Как упоминалось 



ICANN67 ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ – Совместное заседание: Правление ICANN и GAC      RU 

 

Страница 22 из 31   

   

ранее, работа над этим со всеми частями сообщества, с рабочей 

группой PDP, ее сопредседателями, вспомогательным персоналом, 

-- взаимодействие с правительствами и ALAC, а также благодаря 

усилиям наших лидеров по этой теме, Луизы и Хорхе, и 

сопредседателей рабочей группы по регионам с недостаточным 

обеспечением услуг, Пуа и Карел, в этот раз мастер-класс по 

наращиванию потенциала был посвящен последующим 

процедурам, и еще раз, отдельная благодарность сопредседателям 

рабочей группы PDP по последующим процедурам.  Вторая тема - 

WHOIS и политика защиты данных.  Опять же, мы готовим вклад 

GAC в первоначальный отчет, несмотря на сжатые сроки, как было 

указано моими коллегами из GAC на предыдущей сессии.  Мы уже 

предоставили принципы аккредитации GAC, а также получили 

список органов, которые государства-члены ЕС считают законными 

пользователями регистрационных данных WHOIS, это было 

передано нам Европейской комиссией.  Таким образом, это вторая 

тема.  Третья касается уменьшения злоупотребления DNS.  И мы 

также проводим обсуждения GAC c другими частями сообщества, 

хотя это не входит в нашу повестку для этой встречи, но остается 

темой, представляющей большой интерес для GAC.  И, в 

заключении, защита названий МПО, мы тесно сотрудничаем с GNSO 

по этой теме, готовясь к работе нового рабочего трека, созданного 

специально для этой цели. Я остановлюсь здесь, прежде чем 

перейти к более приоритетным задачам.  Есть ли какие-либо 

комментарии от моих коллег GAC или какие-либо замечания от 

членов Правления? 
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BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Нет, большое спасибо.  Со стороны Правления мы ценим эту 

обратную связь. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Беки.  Таким 

образом, переходя к другим важным вопросам, также обзор ATRT3 

остается важным обзором для GAC, как вы все знаете, у него уже 

есть отдельный раздел о GAC и отношениях GAC с Правлением, 

поэтому он представляет особый интерес для GAC.  Универсальное 

принятие и готовность IDN.  Мы уже создали рабочую группу GAC, 

которую возглавит Индия.  Группа должна была встретиться лично 

впервые в Канкуне, но так как мы сократили наши сессии, это было 

отменено для этой конференции.  Уполномоченные процессы 

сообщества и администрации.  Мы улучшаем существующие 

механизмы GAC.  У нас уже есть механизмы, но с некоторыми 

временными настройками, поэтому мы снова рассмотрим наши 

текущие механизмы. 

Выполнение рекомендаций рабочего потока 2 и мониторинг 

[неразборчиво] - и, в заключении, постоянная задача, которую мы 

решаем, - улучшение возможностей и ресурсов по адаптации и 

наращиванию потенциала для правительственных участников 

ICANN.  На этом я остановлюсь.  Я вижу, что Кавусс поднял руку. 

 

ИРАН:   Да, я поднял руку, чтобы в первую очередь -- я простой человек, 

Маартен.  Я хотел бы выразить свое глубокое удовлетворение тем, 

что вы являетесь председателем Правления и Леон Санчес - 
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заместителем председателя Правления.  Также у меня есть вопрос.  

Извините, на собрании и сейчас мы говорим о глобальном 

общественном интересе, и мы говорим об общественном интересе.  

Можем ли мы попросить вас сообщить GAC, что Правление 

понимает под общественным интересом и глобальным 

общественным интересом.  Мы не просим вас дать определение, 

что это такое, но мы хотели бы знать, что вы понимаете под этим.  

Это упоминается в нескольких сферах, даже в миссии ICANN и Беки 

очень хорошо знает, когда у нас есть то, что в прошлом называлось 

[неразборчиво], это общественный интерес, поэтому было бы очень 

интересно узнать, каково мнение наших 16 мудрых людей.  В 

Швейцарии, в стране, где я живу, есть семь министров, они 

называют их семью мудрыми людьми.  В ICANN их у нас 16.  

Поэтому мы хотели бы знать, каково мнение 16 мудрых людей в 

отношении общественного интереса или глобального 

общественного интереса.  Мы не цитируем это, мы не хотим брать 

что-то из этого, и мы не хотим злоупотреблять этим, но мы хотим 

понять, каково мнение этих 16 высокопоставленных людей?  Вы не 

могли бы нам это сообщить?  Это помогло бы нам во многих 

областях, над которыми мы работаем, в частности с закрытыми 

общими терминами.  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо большое, Кавусс.  Маартен, мне кажется, что упомянули 

ваше имя.  И я также полагаю, что Аври, которая работала над этим 

вопросом, предоставляя информацию Правлению по этому 

вопросу, тоже есть что сказать. 
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MAARTEN BOTTERMAN [МААРТЕН БОТТЕРМАН]:   Да, спасибо, Кавусс, за добрые слова.  На 

самом деле, нас 20, и я не хочу делить между тем, кто мудрый, а кто 

нет из этих 20.  Кроме того, наши посредники делают потрясающую 

работу, помогая нам вести сбалансированную дискуссию.  При этом 

общественный интерес действительно является частью нашего 

устава, и как мы его определяем?  На самом деле, мы создали 

[неразборчиво], и Аври руководит этим.  Вы можете немного 

рассказать об этом.  

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Да, хорошо.  Мы создали проект, и проект занимает свое место, 

берет свое начало из заявлений о глобальном общественном 

интересе, как в нашем учредительном договоре, в котором 

говорится, когда глобальный общественный интерес должен быть 

понят, он основывается на процессах участия многих 

заинтересованных сторон, которые мы имеем.  Затем он основан на 

многих утверждениях в уставе, которые связаны с этим.  Поэтому 

мы работаем над тем, чтобы не выбирать одно определение, 

которое бы являлось определением глобального общественного 

интереса в ICANN на данный момент и во веки веков, мы работали с 

сообществом и составляли концепцию, и, надеюсь, вы увидите - 

мне кажется, что это было опубликовано во время ICANN 66, сейчас 

мы работаем над пересмотром, и после ICANN67 будет еще одна 

версия.  Но, по сути, мы говорим о том, как мы оцениваем работу, 

которая выполняется, и, возможно, даже стимулируем часть 

выполняемой работы, но, в частности, как мы оцениваем 
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выполняемую работу с точки зрения глобального общественного 

интереса.  Вы, наверное, заметили, что во всех решениях Правления 

в последнее время в рамках обоснования мы обсуждаем 

глобальный общественный интерес.  Мы берем это не только из 

устава и договора, но и из аргументов, приведенных в 

рекомендациях, из того, что сказано в рекомендациях, и из 

комментариев и ответов на них, собираем все это вместе, 

сопоставляем это с нашими уставами и заявлениями в договоре и 

говорим да, в нашей миссии это соответствует gpi, потому что это 

относится к этому уставу, этому уставу или другому. 

На настоящий момент этот документ прошел через проверку, мы 

получили несколько хороших отзывов и несколько опасений.  Таким 

образом, мы частично изменили его, и сейчас мы предлагаем, 

чтобы Правление использовало его в качестве пилотного документа 

в течение следующего года, возможно, начиная со следующего 

финансового года, и проводило этот эксперимент таким образом, 

чтобы информировать общественность и подключать к этому 

сообщества, и тому подобное, и, по сути, использовать некоторые 

примеры в течение года в качестве примеров, примеров того, как 

это работает.  И в конце этого года мы увидим, соответствует ли 

концепция своей цели, принимает ли ее сообщество, доверяет ли 

она ей или нам нужно продолжать работать.  У нас есть люди, 

которые рекомендуют конкретные определения gpi.  И если бы IRP 

говорил о мудрости, я бы сказала, что все предложения являются 

очень мудрым вкладом в изучение глобального общественного 

интереса.  Но не все согласны с каждым утверждением.  Люди 

видят все по-разному.  Люди пытаются понять, что представляет 
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собой глобальный общественный интерес в отношении конкретной 

проблемы или проблемы, над которой работают.  Так что это очень 

большой проект, более чем рада поговорить об этом, узнать 

мнения GAC об этой концепции и о том, как она может работать, и 

получить ваше мнение.  Потому что один из аспектов - и на этом я 

остановлюсь - один из аспектов, который мы сделали по этому 

вопросу, - это пригласили других, чтобы они проверили концепцию, 

если они того пожелают.  Это не что-то, что Правление навязывает 

кому-либо.  Но, по сути, пока мы тестируем это, мы демонстрируем 

это и говорим: не стесняйтесь тестировать и использовать это, и 

если мы получим рекомендацию или совет, который обсуждает 

вопросы в этой среде, нам будет легче это использовать.  Я передам 

слово обратно Беки, спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо большое, Аври. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Аври и Беки.  В 

чате я вижу вопрос от Хорхе, спрашивающий, есть ли документация 

об этом процессе и его последнем статусе?  И также Кавусс поднял 

руку. 

 

ИРАН:   Да, Аври, спасибо большое.  Все помнят, что [неразборчиво] 

добавляется устав, права человека.  Сложно сказать, что 

подразумевается под правами человека.  У нас была концепция для 

истолкования прав человека.  И это разработали некоторые 
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коллеги, включая Горана и других людей, Грега [неразборчиво] и 

так далее, и так далее.  Возможно ли, что у нас будет термин под 

названием концепция толкования общественных интересов или 

глобальных общественных интересов.  Это просто концепция 

толкования.  Это не определение, это сложно определить, но у нас 

может быть концепция.  Это может быть очень стоящим и 

полезным для всех нас во многих областях, которые мы будем 

обсуждать в будущем, - как вы это делаете, создаете ли вы 

небольшую группу, делаете ли вы какие-то другие вещи, должно ли 

это быть в GAC или в GNSO или где-то еще, я был бы очень 

признателен, если бы вы рассмотрели возможность для небольшой 

группы иметь такую концепцию интерпретации общественного 

интереса или глобального общественного интереса.  Вы знаете, что 

я инженер по специальности, но у меня также есть опыт в 

юриспруденции, так что это также помогло бы мне иметь более 

широкое представление в этой сфере.  Возможно ли, что вы 

рассмотрите это в своей будущей работе?  Спасибо. 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Аври, не могли бы вы рассказать, как разворачивается этот процесс 

и разрабатывается концепция?  Аври, я вас не слышу. 

 

AVRI DORIA [АВРИ ДОРИЯ]:     Я извиняюсь, я не отключила выключение звука.  Здесь два вопроса.  

Позвольте мне ответить отдельно на каждый из них.  В первом 

вопросе есть проект первого документа, в отношении которого 

была проведена консультация с сообществом.  Это не было 

общественным обсуждением, мы просто попросили сообщество 
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прокомментировать.  Когда-нибудь после 67 конференции мы 

проведем обсуждение Правления пересмотренного документа с 

учетом комментариев, которые у нас были, и затем мы это 

опубликуем, у меня нет конкретной даты, но это будет вскоре после 

этой встречи.  Проект уже существует, у Правления просто не было 

времени его рассмотреть. 

Что касается концепции толкования прав человека, это очень 

важная часть текущей работы.  Она упоминается в рамках gpi, но 

также является частью работы по реализации WS 2, которая 

продолжается.  И это интересный документ, и мы узнаем больше в 

апреле, потому что он требует работы, которая выполняется во 

многих сферах. Таким образом, на самом деле, создание и 

внедрение этой концепции реализации - это постоянное усилие, но, 

безусловно, по мере того, как это будет происходить, работа и 

анализ глобальных общественных интересов будут учитывать это, 

потому что процесс, как я уже сказала, заключается в рассмотрении 

проблемы, в уставе, а также в договоре, и устав ссылается на статьи 

толкования.  Так что все это будет частью этого, и мы будем 

приветствовать консультации с вами, Кавуссом и другими членами 

GAC по мере продвижения вперед.  Потому что это действительно 

сложный вопрос, который мы пытаемся решить вместе, учитывая 

специфику проблем, нашей миссии и приверженности, а также 

время, в которое мы находимся. Поэтому я надеюсь на 

сотрудничество с вами по мере продолжения нашей работы. 

Возможно, я могу ответить на один вопрос, который возник в чате - 

я даже не уверена, - был вопрос о членстве в команде реализации, 

потому что некоторые люди ушли из нее.  Эта команда реализации 



ICANN67 ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ – Совместное заседание: Правление ICANN и GAC      RU 

 

Страница 30 из 31   

   

была указана в рекомендациях WS 2, и это действительно хороший 

вопрос.  У меня нет на него ответа.  Я проконсультируюсь с 

организацией и командой по реализации, чтобы получить ответ а 

него, но я благодарю вас за вопрос, мне потребуется немного 

времени, чтобы ответить на него.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое всем спасибо.  Спасибо, 

Аври.  Мы подошли к концу нашего совещания.  И, учитывая наше 

время, я бы попросила членов Правления прочитать наши 

заключительные комментарии, которые представляют собой мысли 

о том, что, возможно, необходимо учитывать при обновлении 

стратегического плана ICANN.  На этом я хочу поблагодарить всех.  

Есть ли какие-либо заключительные комментарии со стороны 

Правления до того, как мы завершим? 

 

BECKY BURR [БЕКИ БЕРР]:   Спасибо за это важное обсуждение и за ваше участие и вклад в эту 

виртуальную встречу.  Организация очень усердно работала над 

тем, чтобы собрать всех вместе в короткие сроки, и я думаю, что мы 

все узнаем много интересного из этого.  Мы ежедневно получаем 

информацию и совершенствуемся, но мы действительно ценим 

настрой, который сообщество показало в ходе этого эксперимента.  

И это, конечно, касается GAC, и мы благодарны за ваше участие и 

понимаем проблемы, которые создает такая удаленная встреча. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Беки.  И спасибо 

всем членам Правления, которые присоединились к нам сегодня, и 

моим коллегам из GAC за интерактивное обсуждение и членам 

нашего сообщества, которые присоединились к комнате GAC Zoom.  

Извините, мы не смогли прочитать все, но в чате были интересные 

комментарии.  На этом мы завершаем нашу встречу с Правлением.  

И для моих коллег из GAC у нас теперь 15-минутный перерыв, и, 

пожалуйста, вернитесь в комнату Zoom в 21:00 по универсальному 

координированному времени, в 16:00 по времени Канкуна, чтобы 

начать планирование нашего коммюнике из виртуального Канкуна.  

Всем спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


